



# Surgen divergencias entre el PCB y MIR

(Jornada). — "Estamos concientes que hay presiones de sectores empresariales, de partidos de derecha y aún intereses del exterior, para que se excluya al Partido Comunista de Bolivia, de la conformación del gobierno, porque temen que hagamos cumplir fielmente el programa democrático, popular y antiimperialista de la UDP apoyado masivamente por el pueblo boliviano", aseveró esta mañana, Simón Reyes Rivera, alto dirigente minero y miembro del Partido Comunista de Bolivia.

Señaló que si se pone en vigencia el programa de la UDP cortará los lazos de la dependencia, afectando a

las empresas transnacionales y la burguesía dependiente, siendo esta la razón fundamental, para que se quiera coartar la participación del PCB, aunque señaló que la Unidad Democrática y Popular juntamente con el pueblo boliviano no permitirá este marginamiento.

Por otro lado, señaló que el gobierno de "Unidad Nacional" propuesto por el Lic. Jaime Paz Zamora, es un criterio particular del MIR y está al margen del programa democrático, popular y antiimperialista de la UDP.

Agregó, que el gobierno de Unidad Nacional, significa que estará constituido

por expresiones políticas de derecha, del país, que fueron responsables del desastre económico y una serie de actos criminosos. Manifestó que en el gobierno de la Unidad Democrática y Popular deben participar solamente las fuerzas verazmente democráticas que están interesadas en profundizar el proceso democrático en nuestro país, y no los sectores nacionales ligados a los intereses de monopolios internacionales.

Al referirse a la declaración de que en el gobierno de Unidad Nacional serían excluidos sectores delincuenciales, dijo, que esto es una definición completa-

mente errónea ya que el país está dividido en clases y que sectores que conspiran contra los trabajadores y el pueblo no deben estar en el próximo gobierno.

Finalizó señalando, que existe divergencias, desde hace tiempo entre el PCB y el MIR porque se está adoptando una serie de posiciones a espaldas del pueblo boliviano.

Anadió que partido político exigirá hasta el último momento una fidelidad al programa de gobierno de lista por el cual luchó la clase trabajadora y popular.

# Llegan delegaciones para transmisión del mando de la Nación

(Jornada). — Continúan arribando al país las delegaciones de países amigos y los invitados fraternales que asistirán a las ceremonias de solemne investidura del Presidente y Vice Presidente constitucionales de la República, Dr. Hernán Siles Zuazo y Lic. Jaime Paz Zamora, así como a la Tercera Conferencia de Partidos Políticos de América Latina, COPPAL.

En el curso de la tarde de hoy en vuelo ordinario del Lloyd Aéreo Boliviano, procedente de Lima-Perú, arribarán las delegaciones de Cuba y el Perú. Se trata de cuatro delegados de la República del Caribe, Germán Sánchez Otero y Orlan

do Silva Fors que asistirán a la reunión de COPPAL y de Rafael Salas Ochoa y Angel Brugués que representarán a su país en la ceremonia de transmisión del mando.

Por su parte, la delegación del Perú está integrada por Alfonso Barrantes invitado personal de la UDP a la ceremonia y un total de 15 delegados que asistirán a la Conferencia de COPPAL. Como se sabe, la delegación oficial de Perú está presidida por el Primer Mandatario de ese país, Fernando Belaúnde, quien arribará el próximo sábado.

También en horas de la tarde de hoy, en un vuelo

de la empresa Cruzeiro, procedente de Río de Janeiro, llegará el Nuncio Apostólico, Alfio Rapisarda, quien representará al Vaticano en las ceremonias del día domingo.

Para mañana se ha anunciado el arribo de la delegación del Paraguay integrada por el Dr. Adán Godoy, Ministro de Salud y Bienes; el Dr. Ezequiel González, Senador Nacional y el Dr. Salvador Paredes, Diputado Nacional.

Se hallan ya en el país desde esta mañana las delegaciones de la Comunidad Económica Europea, República Federal de Alemania, República de Bélgica y Nicaragua.

# Pedirán que ex-edificio del Banco Central pase a la Vicepresidencia

(Jornada). — El Vicepresidente de la Cámara Nacional de Senadores, Oscar Zamora Medinaceli, informó que la directiva del Congreso Nacional emitirá una petición oficial al Ministerio del Interior, para que habilitado como sede permanente de la Vicepresidencia de la República, el ex-local del Banco Central de Bolivia.

En conversaciones preliminares con el Ministro del Interior, manifestó, que se había dado un acuerdo al respecto. Sin embargo dijo que si persistía la negativa infundada de los trabajadores del Banco Central para no entregar este inmueble, el Congreso Nacional emitiría una "ley del Estado" para concretar la entrega legal del edificio, considerando que el país se encuentra en un proceso de institucionalización. Agregó que

el Palacio Legislativo no tiene las "condiciones necesarias" para albergar al vicepresidente, a las presidentas de las dos cámaras y a los 157 parlamentarios. Este edificio fue construido para albergar solamente a 30 representantes nacionales, dijo.

Por otra parte, afirmó que su despacho no permitirá las "masacres blancas" en las entidades estatales y descentralizadas, aunque manifestó su acuerdo con que se despidan a los paramilitares que ingresaron a las empresas públicas a partir del golpe del 17 de julio de 1980.

Finalmente, informó que el MNR-Alianza está tramitando ante la Comisión de Poderes del Senado para que uno de los senadores suplentes de este frente suela al senador Alá Miran

da, del Partido Socialista, que fue observado por esta coalición por no tener la edad exigida por ley. El mencionado representante nacional tiene 25 años y constitucionalmente para ser senador se requiere una edad mínima de 35 años. Asimismo, el senador suplente Héctor Borda Leano, fue también observado por el MNRA por no haber cumplido con su deber cívico de sufragar en los comicios generales realizados en 1980.



El Dr. Federico Alvarez Plata, de la Comisión Política del MNRI y Senador por La Paz, manifestó "que el gobierno de la UDP, consolidará los anhelos del pueblo boliviano, por cuanto sólo el MNRI y sus aliados, pueden interpretar, bajo el liderazgo del Dr. Hernán Siles Zuazo".

# Presidente del Ecuador arribará el domingo

Quito, Oct. 7 (AFP). — El Presidente ecuatoriano, Osvaldo Hurtado viajará el domingo a la capital de Bolivia para asistir a la ceremonia de transmisión del mando de Hernán Siles Zuazo, y retornará de inmediato a Quito el lunes en las primeras horas de la mañana.

La comitiva que acompañará al mandatario ecuatoriano está formada por el Vicepresidente de la Cámara Nacional de Representantes (Poder Legislativo), Gary Esparza, el Presidente del Tribunal de Garantías Constitucionales, Julio César Trujillo, el Canciller Luis Valencia Rodríguez y el Ministro de Salud, Francisco Huerta Montalvo.

El Presidente Hurtado se desplazará a La Paz desde Guayaquil, a las 05h30 locales (10h30 GMT), adonde viajará mañana viernes para presidir varios actos cívicos que se cumplirán con ocasión de conmemorar la gesta libertaria de 1820 de este puerto.

**POLITICOS**  
Buenos Aires, Oct. 7 (AFP). — Las dos últimas autoridades del Partido Comunista Argentino (PCA, pro soviético) viajarán a Bolivia el sábado para asistir a la ceremonia de toma de posesión del nuevo Presidente Hernán Siles Zuazo, informaron fuentes partidarias aquí.

El PCA informó que fueron invitados el Secretario

General Athos Fava y el poderado nacional Jesús Miran.

Los dirigentes viajarán especialmente invitados por el parlamento de Bolivia, cuyo bloque de gobierno está integrado por la Unión Democrática y Popular, nutrido entre otras fuerzas del PC Boliviano.

# Se cumplió última reunión de gabinete

(Jornada). — Bajo la presidencia del Gral. Guido Villadoso Calderón se lleva a cabo desde las 8 de la mañana de hoy la última reunión ordinaria de Gabinete del actual Gobierno, antes de la ceremonia de transmisión del mando el próximo domingo 10 de octubre.

Aunque en fuentes del Gobierno no se ha informado oficialmente sobre el temario de la reunión de Ministros se estima que los dignatarios de estado recibirán un informe del Canciller, Agustín Saavedra relativo a su participación en la Asamblea General de la ONU.

Asimismo los detalles sobre los actos que tendrán lugar el próximo domingo para la investidura del Dr. Hernán Siles Zuazo, el arribo de los altos dignatarios

de Estado que asistirán a la ceremonia y todos los detalles relativos a la misma, que se llevan a cabo conjuntamente con la Comisión de Protocolo de la Unidad Democrática y Popular.

A su vez, como es habitual los ministros recibirán información del Ministro del Interior sobre la situación política interna y se trataban hasta el cierre de nuestra edición aspectos administrativos de último momento, para que luego pueda prestarse el informe respectivo a las autoridades del futuro gobierno.

Es posible que en esta reunión el Jefe de Estado coordine el Mensaje-Informe que prestará a la Nación el domingo antes del juramento del Dr. Hernán Siles Zuazo y el Lic. Jaime Paz Zamora.

# Jornada

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE  
FUNDADO EL 1 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII  
PLAZA MURILLO Esq. JUNIN Nº 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1628  
EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 20.-  
Nº 6781 LA PAZ, (BOLIVIA), JUEVES 7 DE OCTUBRE DE 1982

# Atentado criminal Causó un muerto y 7 heridos

**- JORNADA pide investigación exhaustiva para dar con autores de alevosa acción.**  
**- Gases lacrimógenos, explosión y derrumbe de ladrillos cohesionados con cemento.**

En nuestra tormentosa vida republicana, se han efectuado una serie de acciones y conductas, negativas y criminales por parte de elementos regresivos, para silenciar a los medios de comunicación identificados con los anhelos nacionales de la defensa de las libertades democráticas y los Derechos Humanos.

JORNADA, ha ido denunciando la actividad ilícita de grupos irregulares que han hecho demasiado daño a la nación boliviana. Ha combatido con estoicismo, dignidad y valor civil, la traición a la patria, cuando se pretendía el trueque territorial.

Ha reiterado que los represores de los regímenes dictatoriales, mantienen incoólume sus actividades, como "asesores" de nuestras FF. AA., así lo hizo conocer a los diferentes gobernantes militares, cuando éstos convocaron a Directores de los medios de comunicación al Palacio de Gobierno.



(Jornada). — El atentado criminal perpetrado contra el inmueble que ocupa este vespertino, causó indignación en el pueblo boliviano.

el pueblo boliviano estaba cansado de escuchar promesas o estudios de solución a la problemática nacional, JORNADA, pedía inmediatas soluciones, realidades, pan y medidas coherentes en beneficio del pueblo boliviano y del respeto a la patria.

JORNADA, fue el medio de comunicación, y testigos son los demás Directores de la prensa, que en las diferentes reuniones sostenidas con los Presidentes Militares, les hizo ver, que



Testigos presenciales indican "que el disparo del artefacto explosivo que hizo impacto en la cornisa de los ladrillos posiblemente fue efectuado desde edificios cercanos a JORNADA, en forma frontal o desde la calle Indaburo, desde un lugar alto.

los opusimos al nombramiento de funestos personajes que deseaban "una política equivocada o de mala fe".

(Pasa a la Pág. 6ta.)



Las autoridades deben investigar el criminal atentado, que produjo un muerto y siete heridos.